



2019, ANNÉE BERNADETTE
Communiqué de presse N°19

LOURDES
SANCTUAIRE

LE SANCTUAIRE DE LOURDES ACCUEILLE 25 000 PÈLERINS LE 15 AOÛT, POUR L'ASSOMPTION

La fête de l'Assomption de la Vierge Marie est la grande fête mariale au cœur de l'été. Les chrétiens célèbrent la montée directe au ciel « corps et âme » de la Vierge Marie, sans être passée par le tombeau.

Chaque année, 3 millions de pèlerins et visiteurs foulent la terre du Sanctuaire Notre-Dame de Lourdes. Pour certains il s'agit d'un « phénomène », pour d'autres un « lieu de grâce ». En cette année consacrée à Bernadette Soubirous, sur le thème « Heureux vous les pauvres », Lourdes ne cesse de fasciner. Le documentaire *Lourdes* connaît un succès inattendu avec plus de 250 000 entrées en salles de cinéma ; le spectacle musical, *Bernadette de Lourdes*, est plébiscité par le public. La fréquentation du pèlerinage National de l'Assomption progresse cette année de 15%.

Le Sanctuaire de Lourdes est en plein renouveau.

RENCONTRE

A l'occasion du 146^e pèlerinage National, nous sommes heureux de vous convier à une **rencontre avec Mgr Antoine Hérouard, délégué apostolique** pour le Sanctuaire de Lourdes.

JEUDI 15 AOÛT, À 9H,
Centre Information du Sanctuaire de Lourdes

en présence du Père André Cabes, recteur du Sanctuaire de Lourdes, du Père Vincent Cabanac, directeur du pèlerinage National et d'une délégation de pèlerins accueillis par le pèlerinage de la solidarité *Mosaïque* (pèlerinage National) et par la Fraternité de la beauté de Job.